

Ball der Freiwilligen Feuerwehr Rosental

Gute Stimmung und ein zahlreiches Publikum waren die Hauptmerkmale des am Samstag im Rosentaler Festsaal stattgefundenen Balles der Freiwilligen Feuerwehr Rosental.

Auch musikalisch gab sich der Veranstalter alle Mühe, um den Gästen jeden Wunsch einer Ballnacht erfüllen zu können.

So fungierten im Saal die „Fidelen Piberer“ als Tanzkapelle, in den Kellerräumen spielte die Band „Golden Memories“. Wer am Beginn der Veranstaltung annahm, daß im großen Saal nur die etwas reifere und in den Kellerräumen nur die junge Generation sich aufhalten würde, der irrte mächtig. Die Jugend tanzte genauso schwungvoll Walzer, Polka, Marsch, Tango, English-Waltz und Slowfox, wie die reifere Generation die heute modernen Tänze.

Begrüßt wurden die Gäste vom Kommandanten der Rosentaler Feuerwehr, Hauptbrandinspektor Fritz Allmer, wobei er auch Bürgermeister Dir. Martin Kaucic, eine Reihe von Gemeindefunktionären, Altbürgermeister Herbert Stangl, Abschnittsarzt Dr. Kurt Tschepper, die Abschnittsbrandinspektoren Karl Kriehuber, Josef Strini und Gustav Scherz, die Bezirksfeuerwehrräte Rudolf Reif und Adolf Poppe, sowie Ehrenbezirksfeuerwehrerrat Franz Raudner und die Hauptbrandinspektoren Hermann Ruprechter, Josef Bauer und Friedrich Eisner sowie Vertreter der Wirtschaft, Ämter und Behörden willkommen heißen konnte. Er richtete dabei an alle, die der Einladung der Freiwilligen Feuerwehr zu diesem Ballfest Folge leisteten und die die Wehr mit Spenden für diesen Ball unterstützten, ein Dankeschön.